
Miembros del

Parlamento

A
Accediendo a una invita

cion cursada por el Deca

no Victor Per z, visito

nuestra Facultad el Senador Sergio Bi

tar, quien estuvo acompaiiado por la

Diputada, Marla Antonieta aa, Miem

bro de la Comi ion de Educacion de la

Camara de Diputado .

En la opor tunidad, los parlamenta
rios pudieron interiorizar e de los pla
nes, programa y aspiraciones de

nuestra Facultad, en e pedal obre el

constante mejoramiento de la ensefian

za de pregrado, las investigaciones que
se realizan, la revitalizacion d los pro

gramas de Postgrado , la renovacion de

academico jovene y la aplicacion per
manente de politics tendientes a pro

porcionar a los estudiantes igualdad de

oportunidades y equidad en un ambien

te 10 mas confortable posible.
Durante mas de dos horas, los par

lamentarios entablaron un interesante

dialogo con el Decano, Victor Perez, el

Vicedecano, Luis Ayala y el Director de

la Escuela de Ingerueda y Ciencias Jai
me Gibson.

En la oportunidad tambien se Ie

guio en una visita por las distintas de

pendencies de nuestra Facultad, que
motive positives y e1ogiosos comenta

rios por la labor realizada.

Al termino de la visita consultamos

a ambos parlamentarios su opinion 50-

bre la Facultad.
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UNIVEftSIDAD DE CHILE

en la Facultad

Sergio Bitar

"Lo primero que deseo expresar es

la ernocion que me embarga al recorrer

estas aulas donde estudie tanto tiernpo,
donde fui Director del D partamento
de Ingenieria Indu trial, Profesor Titu

lar )' donde e tudiaron mi dos hijos.
A imismo, siento una gran sati faccion

al observar a 10 dirigentes de esta Fa

cultad, al Decano y a sus asistentes en

el proposito de lanzarla adelante, po
nerla para el 2000 adelante con miras

al siglo XXI.

En nuestra cony rsacion , y en 10

que a nosotros en particular nos inte

resa para la politica del futuro son los

siguientes dos puntos que expusimo a

nu tros anfitrion s: primero, acceso

de jovenes de menores ingresos para
tener una ociedad mas justa y, segun
do, fortalecer la capacidad tecnologica,
las ingenierias duras en todo 10 que es

investigacion, equipamiento, postgrado
y elevar la calidad de los profe ores, y
en ese sentido tenemos que a umir un

compromiso.

Hemos visto tarnbien, la posibilidad
de ontar con un aporte de elIos, de los

profesores para las candidaturas presi
denciales y para 10 que viene hacia de

lante, de incorporar las ideas de nuestra

Facultad en 10 que es la reform a de la

Educacion Superior, que tenemos que
realizar a futuro. e comprom tieron a

hacerlo. De manera que hay speranza,

hay emocion y hay una gran capacidad
intelectual )' humana que tiene que e

guir desarrollandose para servir a Chi-

I "

e .

Posteriormente ante una consulta

sobre el rol que deberia jugar la Uni

versiclad y en particular esta Facultad

en el desarrollo del pais en miras tarn

bien de una mayor equidad, nos respon
dio:

«Usted ha tocado dos tema . Uno,
es la naturaleza de la base productiva
chilena que tenemos que desplegar en

las proximas de ada . Creo que hemos

debilitado nuestra base productiva, ha

habido una perdida de capacidad en ge
nerar valor agregado, incorporar tecno

logia y desarrollar nu . va tecnologia. Ha

habido un debilitamiento en nuestra

capacidad emprendedora en la peque
fia y media empresa y, no conoz 0 nin

gUn pais que s desarroJle altandose la

fa e productive. Uno no puede pensar

que solamente tiene recursos naturales

con po 0 procesarniento y de ahi sal tar

a los ser vicios. Se n cesita una elemen

to intermedio que s la estructura de la

red productivo-te nologica que abarca

todos los sectore y en ese sentido, es

que hay que tener una recuperacion y
un salto hacia I futuro, y eso supon

gran calidad academica, tecnica y capa
cidad humana, capacidad tecnologica.Yo
cr 0 que hemos tenido ahi un rezago.



Hemos pllesto un gran aeento como pais
en la Educacion Basica Y Media faltan-

,
'

clo dar ahora un paso mas importante
en otro terrene.

Por otro lado, la segunda parte de

la pregunta, como hacer que la Univer

sidacl )' esta Facultad nuestra se inserte

mas en el desarrollo del pais, Ie debo

decir que en muchos an os la Universi

dad se fue marginando de las grandes
demandas ociales. Habia recuerdo en

, ,

el pasado mucha mas inquietud en los

profesores de todos los terrenos de opi
nar sobre como tenia que ser el pais, la

cosas qu- habia que carnbiar, Hoy esta

mos re ien reinstalando a la Universi

dad como un actor importante a nivel

de la sociedad. Tarnbien 10 estamos ha

ciendo con la uni versidades regionales
para vcr pccializacione y, eso, tene

mos que alentarlo.

Yo noto esa dircccion en esta Fa ul

tad, )' justamente e 0 hemos pcdido, y
el propio Decano se ha comprornetido
con nosotro ' Victor P' rez ha e tado

hacicndo una trabajo muy interesante

en cl Parlamento, ahora con nosotro y

can muchos otros para hacer Ilegar 10

que es eI pensarniento de la Facultad.

Hcrnos pedido que la Facultad recoja
nuestra dudas, nuestras pregunta' )

pucda ir adelantando re pue tas para eI

futuro desarrollo productive y acade

mico del pais, La capacidad existe».

Maria Antonieta Saa

La Diputada Maria Antonieta Saa,
manife to que u visita a esta Facultad,

que es para ella un mundo nuevo, ya que

provienc academicamente del rnundo

de las letra v de la politica ha sido real-
J '

mente impresionante e interesante tan

to por 10 que e hace como por su

infraestructura.

"EI dialogo que he podido ostener

con el Oceano, Vicedecano, y Director

de la Escuela ha sido mu)' enriquecedor
)'a que he podido conocer sobre la rea

lizacionc que han t nido, 10 ueno y
e peranzas que abrigan hacia el futuro

)' las difi ultades que han debido enfren

tar para lograr exc lencia acade mica,
moo rnidad en u infraestructura v so-

,

brc todo la otorgacion d igualdad),

equidad a todos su estudiantes en el

de arrollo de su Iormacion. Tambien

mantuvirnos un dialogo sobre el siste

rna univer itar io. Al re pecto creo que
csta Facultad tiene mucho que aportar

para las posibilidade de rediseriar 0 de

perfeccionar 0 mejorar el sistema uni

ver itario nacional que e una asignatu
ra pendiente en estc pais",

Re pecto a la importancia que e Ie

da a la investigacion cientifica tecnolo

gica en el si tema polrtico-guberna
mental serialo: "Yo creo que no exi te

conciencia todavia de 10 que ignifica el

de arrollo en c sto ambito , Ha habido

un avarice, se crearon las Catedras Pre-

idenciale , p ro creo que falta aun

mucho mas conciencia obre 10 que

podemos hacer en Chile en e te a 'pc
to" ,

POl' ultimo, al r ferirse a la inver-

ion en investigacion cientifica -tecno

logi a, indi 0 qu e nece sar io que
exi ta un porcentaje apropiado para

realizarla, ya que de no ha erlo hil

va a quedar mu atra en este mundo

globalizado, •


